

„Singen! Frei Schnauze“

Albert Singers laden zum „Rudel-Karaoke“ ein

HALVER ■ „Singen! Frei Schnauze!“ lautet das Motto für das „Rudel-Karaoke“, zu dem der Gospelchor „The Albert Singers“ alle, die gerne singen, für Samstag 17. Januar in die Aula der Realschule ein. Der ehemalige Leiter des Gospelchores, Albert Göken, und Saxophonist sowie Ehrenchorleiter Rudolf F. Nauhauser geben mit Klavier und

Saxophon den Ton an und alle singen mit – der Text wird auf einer Leinwand stehen. Im Gegensatz zum normalen Karaoke singen hier alle im Chor, ohne sich zu blamieren, aber „schön laut“. Tickets für das „Rudel-Karaoke“ gibt es für 5 Euro im Vorverkauf (6 Euro Abendkasse) in den Geschäften Kö-Shop und Lederstrumpf. ■ **det**